
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: 420 / 2017

Autor: Ver. Evander Vendramini
  

REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado expediente ao
Secretário Municipal de Saúde  Rogério Santos Leite, solicitando  que abasteça com medicamentos a farmácia

municipal .  

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, muitos  pacientes  estão  nesta mesma
situação, precisando dos medicamentos fornecidos pela rede pública de saúde. Pois só assim, sem custo,
eles terão  condições de seguirem com tratamentos, mas as informações que alguns munícipes passaram é
que maioria tem saído da farmácia de mãos vazias.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 09 de Maio de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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